

# Auf geht es nach Sri Lanka !!!



Unser Verein, der „SV Schönefeld Freizeitsport“, erhielt vom A.G.S.E.P – Games for Peace aus Sri Lanka eine Einladung zur Teilnahme am interkulturellen Sportaustauschprogramm mit Sportlern/innen aus Sri Lanka.

Fünf Sportler/innen nehmen an der Reise teil und vertreten unseren Verein.

Bestandteil des Programms ist u. a. auch ein Besuch bei der Bürgermeisterin von Colombo und mit Regierungsmitgliedern von Sri Lanka zum Gedankenaustausch sowie der Besuch einzelner Schulen in der näheren Umgebung vom Sport Camp.

An zwei Tagen finden Freundschaftsspiele gegen eine Senioren Auswahlmannschaft Sri Lankas und gegen die Senioren TT Nationalmannschaft in Colombo statt.

Während unserer dreiwöchigen Reise werden wir einige Ausflüge machen um Land, Leute und vor Allem die wunderbare Natur kennenzulernen.

Wir sind schon sehr gespannt auf das Abenteuer Sri Lanka !!!!!

Roland Zitzmann

1. Vorsitzender  
SV Schönefeld Freizeitsport